

Amt der Tiroler Landesregierung
Abteilung III a 2
Lawinenwarndienst

Lawinenwarndienst der Tiroler Landesregierung
Lagebericht vom ~~Kittboden~~^{Donnerstag}, dem 22.2.1962, 8.30 Uhr

Die Lawinengefahr hat sich weiter vermindert. Trotz großer Schneeanisammlungen haben sich nur in einzelnen Gebieten Tirols die Hänge durch gewaltige Staublawinen entladen. Dadurch muß noch mit vereinzelt Abgängen von Lawinen gerechnet werden, Selbstausslösung wird nur selten erfolgen, jedoch werden durch Schifahrer abgetrene Schneebretter sich entsprechend dem Gelände zu großen Lawinen entwickeln.

Über der Waldgrenze ist der Schnee stark verweht und daher besteht weiterhin mäßige Schneebrettgefahr.